

## Kurzbericht der GV vom 09.03.2024 in Mensdorf

Am 9. März hatten die Kirchberger Sportfischer zu ihrer jährlichen Generalversammlung nach Mensdorf, ins „Café am Duerf“ eingeladen. Unter den Anwesenden konnten wir den Präsidenten Marc Retter, Präsident der Entente du Centre, und dessen Gattin begrüßen.

Lucien Thill übernahm die Leitung der Versammlung und entschuldigte den Präsidenten Romain Picard, da er sich einer ärztlichen Behandlung unterziehen musste. Entschuldigt waren auch einige Mitglieder, sowie Raoul und Brigitte, die sich auf ihrer Hochzeitsreise befanden.



Überrascht wurden die Mitglieder vor Beginn der Versammlung mit einem Glas Sekt, das der Verein den Anwesenden für sein 70-jähriges Bestehen spendierte.

Die Versammlung nahm dann ihren gewohnten Verlauf.

Begonnen mit einer Gedenkminute für unsere verstorbenen Mitglieder, Françoise Thomma, Ehefrau unseres Ehrenpräsidenten, Hermes Francis und Michèle.

Der Schriftführer René Neumann begann mit einer kleinen Historik über das Al-



ter der Mitglieder des Vereins, ließ dann das vergangene Jahr noch einmal Revue passieren mit all ihren Ergebnissen.

Der Vorstand wurde in seiner gewohnten Form bestätigt, hinzu kommt Mett Schmit der schon

2023 kooptiert wurde.

Den Kassenbericht, vorgetragen von Lucien Thill zeigte eine leichte Tendenz nach unten gegenüber dem Vorjahr. Die gute Kassenführung wurde durch die beiden Kassenprüfer Esther Gaspers und Claude Goetzinger gelobt und bestätigt, beide wurden für ein weiteres Jahr im Amt bestätigt, als Ersatz wurde noch Freddy Gutt hinzu gewählt.

Zwei neue Mitglieder konnte der Verein verzeichnen, François Kreins und Gaston Wiesen. Einen Abgang musste der Verein auch hinnehmen mit dem Verlust von Roby Kosch, der seine Freunde im Bettemburger Verein gefunden hat, dem Kirchberger Verein aber durch eine inaktive Mitgliedskarte treu bleibt.



Für das Clubfischen erhielten Michel Burais bei den Veteranen, Thomas Sareiko bei den Senioren und Maryse Scholten bei den Damen jeweils ein Pokal und ein Blumengebinde überreicht.

Der Wanderpokal Guy Gaspers für den Jahresbesten geht definitiv an Michel Burais und wurde von Esther überreicht.

Eine Auszeichnung für 40 Jahre Mitgliedschaft bei der FLPS erhielten Carlo Clemens (entschuldigt) und Manfred Gelse eine Medaille, ein FLPS-Pin und ein Diplom. Für 20 Jahre FLPS erhielt François Kreins ebenfalls ein FLPS-Pin überreicht

Ein Gutschein ging an den Schriftführer für sein gutes Gelingen mit dem Internet <https://www.kirchberg.neumann.lu/>

Marco Retter war erfreut über ihre Einladung und wies in seiner Rede auf verschiedenen Probleme der Fischerei hin,

Eine Beitragserhöhung von 40 auf 50 € wurde einstimmig angenommen.

Den Abklang der Versammlung wurde mit einer schönen Tombola und einem leckeren Essen abgeschlossen.

rn.

